Quatre habitantes de Bellevue évoquent leurs racines

Dans le cadre de la Journée internationale des droits des femmes, la salle Quai 9 accueillait, mardi et mercredi, une exposition sur quatre femmes de Bellevue.

Rencontre

Elles sont de Guadeloupe, Mayotte, Tahiti ou encore de Paris. Quatre habitantes du quartier de Bellevue ont présenté leurs racines, mardi et mercredi, à Quai 9, à travers une exposition.

Ce projet a débuté il y a deux ans avec l'artiste Sophie d'Orgeval. Cathia, Antoinette, Fatima et Cathy se sont dévoilés lors d'entretiens individuels ou en groupe. « Lors de la première rencontre, nous nous sommes présentées et Sophie nous a parlé du projet, raconte Cathia. Nous avons ensuite échangé sur nos coutumes, nos traditions, c'était des moments très sympa. »

Des espaces aménagés

Leurs témoignages ont donné lieu à une exposition qui s'est dévoilée mardi, lors de la Journée internationale des droits des femmes.

Le hall de Quai 9 a été aménagé pour recevoir ce collectage, où chacune livre le lien qu'elle continue d'entretenir avec ses racines, un lien fort, chargé d'émotion, d'attache et de révolte.

Ainsi, quatre espaces ont accueilli jusqu'à mercredi, des objets personnels liés à leurs origines.



Mardi et mercredi, une exposition éphémère était en place à Quai 9 autour de quatre femmes de Bellevue.

PHOTO: OUEST-FRANCE

On pouvait ainsi y trouver des vêtements, des photos, des ingrédients

culinaires, des objets divers...
Les visiteurs ayant pris le temps de

découvrir cette exposition éphémère ont aussi pu être dépaysés.